

**Bildlegende Bild 4D-Viewer Strassenlärm**

Blick auf die Kornhausstrasse tagsüber mit Szenario Tempo 30: In der Applikation Strassenlärm 4D sind die Lärmbelastungen in der Messgrösse Dezibel an Gebädefassaden als grüne, gelbe oder rote Punkte dargestellt. Im grünen Bereich sind die Immissionsgrenzwerte eingehalten, im gelben überschritten und rot erscheinen Orte mit einer Überschreitung des Alarmwerts. Sind keine Punkte dargestellt, liegt die Belastung am ganzen betreffenden Gebäudeteil unterhalb der Immissionsgrenzwerte (Stand 2020).